組織である〇D〇の大会で です。昨夏、大阪のダーツ

会「第三十四回ラスベガス

感想を語ってくれました。

不足も自信も感じた

の人と仲間になれるスポー ーツというのは簡単に世界

なプレーぶり、それでいて

賞金獲得への貪欲な姿勢を

見て、ダー ツを始めた頃の

通じて、

した村井さんは次のように

ニケーションを通じて、ダ

多くの外国選手とのコミュ

の両方を感じました。また

賞金を獲得しました。 帰国

は四勝して十六強に入り、

ントリー。 男子シングルス 門十種目のうち六種目にエ 出場。村井さんはハード部

で二勝、混合トリプルスで

大勢見て、技術不足と自信

すぐ手が届く水準の選手も

敵わないと感じましたが、団体の選手らにはちょっと

オープン」(全米ダーツ

優勝し、今年一月の世界大

出場したのです。

大会は一月二十七~二十

さを思い知らされました。

外国選手の心から楽しそう

もらったことです。また、

ツの原点を思い起こさせて 新鮮な気持ち、いわばダー

何より良かったのは、 楽しさと貪欲さ学ぶ

コンディション作りの難し もに投げられず、海外での

初日は時差呆けでまと

ム (約十人) の一員として

井陽介さん(三二) (八幡屋) ばたいた選手がいます。村

ダー ツで港区から世界へ羽

口が増えていますが、その さと娯楽性が受けて競技人

され、数カ国から七百人が

す。その中で英国最高峰の

たのに六回も勝てて満足で

一勝すればと思ってい

大会の感想語る村井さんが世界

金トーナメントとして開催 九日に米国ラスベガスで賞

点を競うダーツ。その単純

二本の矢を的に投げて得

夢中の兄妹

に驚く男の子と女の子

「びっくり紙コップ」

「竹の龍づくり」に

等の諸団体・施設が協力。

人クラブの会員として今日

はる香ちゃんは「ストロー

った」と満足そうでした。

ペンダントづくりが面白か ちゃんは「(木を材料にした)

## 『元気玉』弾けた! こどもパラダイス」超活況

区民センターで催され、「元 輝かせました。
財大阪市コ 援。港区老人クラブ連合会 区子ども会育成連合会が後 議会と港区役所が主催。港 ミュニティ 協会港区支部協 な体験に子どもたちが目を 気玉」をテーマにした様々 ダイス」が二月十九日に港 に」と今年も「こどもパラ 本来の楽しさを子どもたち 「心と頭と体を使う遊び 三先から初参加。「母が老 ーに子どもらが列をなし、 遊び、飴細工などのコーナーがものがある。 生さん・康子さん夫妻はは る香ちゃん (三)を連れて から夕方まで子どもたちの 踊りなどが次々と登場。朝 ステージではエイサー、龍 歓声が絶えませんでした。 食堂で休んでいた谷口英 ご機嫌の子どもたち もがとても喜んでいます」。 遊びがたくさんあり、子ど

今ではめったにできない昔 のスタッフをしています。 づくりが面白かった」、杏奈 は「(竹を材料にした)龍

に挑戦する女の子ら こども囲碁」で大人

た」とご機嫌でした。 で飛行機飛ばしが面白かっ

頂き、二回目(二月十八日)

みなとタイムスリップ

可能の犯の犯言

交通科学博物館 課長

川か わ

武院 志し コーナーにいた村上郁宣さ シニア自然大学校」 放射能と食べ物」をテー

びが一杯あって、子どもも ます。この催しは健全な遊 員としてスタッフをしてい 参加。「母が老人クラブの会 を連れて波除から三回目の ん・智恵さん夫妻は優太君 **大人も楽しめます」。優太君** (六) と杏奈ちゃん (三)



量一〇ベクレルにもならな 検出」 (検出できる最少線 方でも、全部とは言えませ んが、線量を測り始め、「不

い) という結果が続いたの 測定装置を買い、市民が自

で誕生した我々団塊世代

ん。戦後のベビーブーム

の何と人数が多かったこ

の芳しくない者 (私も)

り良い思い出がありませ 卒業式など、私にはあま ますが、この月は受験や ようやく春の訪れを感じ

~四クラスだそうです。

三月も半ばを過ぎると

目をパチクリさせます。

は久保きよ子さんをお招き とで、学習会も行いました。 対もしていこう」というこ 知識を学びながら、原発反 く、「放射能について正しい で、販売を再開しました。そ ってただ再開するのではな 一回目 (一月二十八日) 三里塚産直野菜の会 ( 磯路 加下さい。お問い合わせは ていますので、奮ってご参 真実』他の上映会を予定し 会はお休み。四月二十一日 二一三一九、☎○五○一三 D『もんじゅ 明かされ 集会とデモが行われ、私た (土)十四~十六時にDV ちも参加しますので、 三月は十一日に中之島で

> 今度は中学校です。 さ 校が開校しましたが、

めるため母と市バスに

した。後に南市岡小学 一部授業を行っていま

## 正しい 磯路 食物などテーマに学習会 放射能知識を

「三里塚産直野菜の会」は三 さえなければ…」と何度思 ったことでしょう。 私たち から早や一年。 からの通信】 東日本大震災と原発事故 【長沢民衣さん (磯路) 年ほど前から千葉県三里塚 売を見合わせてきました。 の野菜を販売してきました が、生産農家のある成田市 でも放射線量が高いため販 で穫れた無農薬・有機栽培

マに行われた学習会=磯路 は井上保子さんを講師に

などのお話をされました。 るよう準備を進めている-由に食物を持ち寄って測し 次回は4月21日に

> 生時には生徒を一度に とか。市岡小学校の一年

は収容出来ず、当初は

な者は大勢いました。

公立高校の合否発表

しかし、ようやく農家の させた体験を中心に語って のか」というテーマで、和 歌山県日高原発建設を中止 七三六一三八七〇)まで。

> 時には一学年で二十ク なって、市岡中の入学 らにすさまじいことに

> > 悲喜こもごもの光景が

ラスもありました。

私の勤務している博

チェルノブイリ事故後のも 話され、①日本の基準値が 塚市では市の予算で放射能 かは結局測るしかない③宝 物が汚染されているかどう のと比べて高すぎる②食べ テーマで学びました。 内部被曝が問題になる」と 放射能と食べ物」という 井上さんは「これからは

プンでプ 回ってくれたら嬉しい。何 ら、単に飯を食う手段とし なスポーツですが、実際に たいと思っています」 よりダーツを一生好きでい して、ダーツを軸に人生が てだけでなく、生きがいと レーすることを目指しなが 「ダー ツは実にシンプル 「今後は世界を舞台にプ ダー ツを軸に人生を

やってみれば、それもルー

(併せ持ったプレーヤーであらない、人間的な大きさを 手してもらった経験などを 負けても腐らず、笑顔で握 りたいとも思いました」 勝ち負けだけに拘 ーツバーT3(弁天4、☆ 感じることができます。 ば、よけいにその奥深さを 六五七四―二六七八) まで かったら僕が働いているダ ルに通じた人と一緒にやれ ご連絡下さい\_

学校の朝礼風景=同校ホ った昭和30年代の市岡中 学年で20クラス前後あ ムページから

が駆け足でやってきます

(つづく)

分と鮮やかになりまし

た。哀歓を伴いつつ、春

職場の窓越しに見えるビ の日々が続きましたが、

今年の冬は厳しい寒さ

ルにあたる西日の色が陥

んやで」と話しますと のままの自分が彷徨って

日にちがダブリ、高校のした。また、大学受験と 卒業式には出席しておら ず、未だに夢では高校生 おり、高校時ほどのシ の大学受験でも本命の が甚だしく、下を向い 通過する時には挫折感 ョックはありませんで 展開中の市岡高校前を は性格も図太くなって 大学に落ちるなど再び たままでした。 三年後 惨敗しますが、 この頃 愛車のキズやヘコミを直して!

数も千人を超えていた 学年で二十クラス、人

るのですが、「昔は一

て、生徒とよく話をす

体験を受け入れてい 物館では中学生の職業

気になる車の凹みや傷を鈑金塗装で リフレッシュして、長く乗りましょう

きれい・ていねい・安い 営業 8:30~18:30 定休 日曜・祝日 見積り無料) 代車無料 DRPネットワーク加盟 各損害保険会社協力工場 http://www.aa-west.com





